

Mahasiswa KKN 126 Gelar Perlombaan untuk Anak Gampong Tanjong Hagu



Mahasiswa KKN 126 Gelar Perlombaan untuk Anak Gampong Tanjong Hagu

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) yang berlokasi di Gampong Tanjong Hagu, Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara menggelar perlombaan yang dikhususkan untuk anak-anak, Minggu (27/11/2022).

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi, serta membangkitkan rasa semangat dan percaya diri kepada tiap-tiap anak. Sebelum perlombaan dimulai, anak-anak mengikuti senam sehat pada pagi hari. Lomba yang digelar berbagai macam seperti, makan kerupuk, balap kelereng, pancing botol, dan estafet tepung.

Antusias anak-anak pada perlombaan dapat dilihat dari semangatnya, dan para orang tua dari anak-anak pun ikut meramaikan dan menyemarakkan kegiatan perlombaan ini.

Mutia Sari mahasiswa dari program studi Sosiologi selaku penanggung jawab kegiatan ini mengatakan bahwa dilakukannya perlombaan tersebut untuk meningkatkan rasa percaya diri dan semangat anak-anak supaya punya rasa kompetitif serta kekompakan dan kerja sama antar anak-anak dalam meraih suatu tujuan dan juga sebagai menciptakan momen kebersamaan bersama anak-anak di Gampong Tanjong Hagu.

“Selain 4 perlombaan yang disebutkan tadi, terdapat juga kuis atau pertanyaan-pertanyaan yang diberikan kepada anak-anak seputar ilmu agama islam, dan kegiatan ini dilakukan dari pagi hingga sore hari. Anak-anak juga ikut senang dalam berpartisipasi dalam kegiatan perlombaan kali ini dan juga puas dengan hasil yang mereka capai,” katanya.

Perlombaan ini juga diadakan melalui wawancara anak-anak serta pendapat orang tua dan sekretaris desa (sekdes) yang telah menyarankan untuk lomba-lomba tersebut direncanakan. Dalam kegiatan ini semua anggota KKN Kelompok 126 ikut terlibat dalam proses mewawancarai, merencanakan, dan melaksanakan kegiatan perlombaan ini dan dapat mencapai hasil yang maksimal hingga di penutupan acara.

Anggota yang terlibat Dian Irhamna (Manajemen), Shahibatul Ashliyah Paokuma (Sistem Informasi), Sarah Zakiyya (Kedokteran), Rahma Febrianti (Teknik Kimia), Widya Ramadila (Agroekoteknologi), Maudhatul Jannah (Akuntansi), Nur Asna (Ekonomi Syariah), Sari Amelia (Manajemen), Wan Juliya Saputri (Antropologi), Fahriyani Lubis (Administrasi Publik), Rizki Ramadhan (Teknik Sipil), Ari Irawan (Teknik Kimia), Muhammad Fajri (Administrasi Publik), Rizki Ardiyansyah Hasibuan (Agribisnis), Anwar (Teknik Elektro).[tmi]

Tanggal: 29 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),